
Mündliche Anfrage (spontan) von Florian Graf in der 51. Sitzung der 16. Wahlperiode des Abgeordnetenhauses
am 10.September.2009

Das Wort zur nächsten Frage hat Herr Abgeordneter Graf von der Fraktion der CDU. – Bitte sehr! 

Florian Graf (CDU): 
Schönen Dank, Frau Präsidentin! – Ich frage den Regierenden Bürgermeister. – Herr Wowereit! Ist es zutreffend,
dass der Rechnungshof von Berlin gemäß § 97 Abs. 4 der Landeshaushaltsordnung dem Präsidenten des Abgeord-
netenhauses, Ihnen als Regierendem Bürgermeister und der Senatsverwaltung für Finanzen einen Bericht über die
Bau- und Vermögenspolitik am Spreedreieck vorgelegt hat? Falls ja, wann ist das geschehen? 

Vizepräsidentin Karin Seidel-Kalmutzki: 
Vielen Dank! – Das Wort hat jetzt der Regierende Bürgermeister. – Bitte! 

Regierender Bürgermeister Klaus Wowereit: 
Frau Präsidentin! Herr Abgeordneter! Wir haben diesen Bericht bekommen. Ich kann jedoch jetzt nicht das genaue
Datum  sagen.  Ich  gehe davon aus,  dass  er  originär  bei  der  Finanzverwaltung eingegangen ist.  Wir  haben eine
Durchschrift erhalten. 

Vizepräsidentin Karin Seidel-Kalmutzki: 
Vielen Dank, Herr Regierender Bürgermeister! – Herr Graf! Haben Sie eine Nachfrage? – Bitte sehr! 

Florian Graf (CDU): 
Da  es bislang keine  Anstalten  des  Präsidenten des  Abgeordnetenhauses  von Berlin  gibt,  diesen Bericht  in  den
Datenraum  einzustellen,  um  ihn  den  Mitgliedern  des  Untersuchungsausschusses  zur  Verfügung  zu  stellen  –
angesichts  der  Arbeit  des  Untersuchungsausschusses  besteht  ja  ein berechtigtes  Interesse  daran –,  gibt  es  die
Bereitschaft des Senats, das zu tun? 

Vizepräsidentin Karin Seidel-Kalmutzki: 
Vielen Dank! – Herr Regierender Bürgermeister! 

Regierender Bürgermeister Klaus Wowereit: 
Frau Präsidentin! Herr Abgeordneter! Ich gehe davon aus, dass nach den üblichen Verfahrensregelungen verfahren
wird. 

[Gelächter bei der CDU, den Grünen und der FDP – Zurufe von den Grünen und der FDP – Unruhe] 


